

comprenant soixante firmes anglaises et écossaises de l'industrie textile et représentant les 80 0/0 de celle-ci. Il prendrait le nom de British Cotton and Wool Dyers' Association et serait au capital de 3 millions de livres.

Le phylloxera des olives: La députation provinciale de Bari (Italie) a proposé un prix de \$10,000 à l'inventeur d'un moyen sûr et économique de sauver les oliviers des ravages de la *musca oléaria*, et le ministre de l'agriculture a ajouté \$2,000 à cette somme. Ces faits donnent une idée des dommages causés par ce phylloxera d'un nouveau genre, et de l'impuissance où l'on se trouve d'en enrayer les progrès.

Tout ce qu'on a pu faire jusqu'à présent, c'est de trouver le moyen de rendre pure l'huile fabriquée avec les olives piquées par la mouche; cette huile est viciée lorsqu'elle sort du pressoir par une écume blanche qui lui donne un goût et une odeur caractéristiques. Pour l'épurer, il suffit de faire tomber sur elle, en grosse pluie, de l'eau fraîche; en répétant l'opération, l'eau entraîne avec elle au fond l'écume nuisible. Plus l'eau tombe abondamment et mieux l'opération réussit.

Il nous arrive d'Angleterre la nouvelle d'un très intéressant projet, dont un industriel, grand fabricant de savons, vient de prendre l'initiative.

Cet industriel se propose d'amenner à Paris, dans le courant du mois de mai, les 2,400 ouvriers de ses usines, et de leur faire visiter l'Exposition. Cette foule de travailleurs serait transportée, jusqu'à la gare du Champ-de-Mars, par quatre trains spéciaux, et se répandrait en-

suite à travers la capitale, en parcourant les Champs-Élysées, la rue de Rivoli et les boulevards.

On extrait de l'alfa, en outre de son utilisation à la fabrication du papier, un alcool de bonne qualité.

M. Z. Genevay, propriétaire de la grande Epicerie Parisienne de Tunis, vient d'envoyer divers produits à la section Tunisienne de l'Exposition Universelle et notamment de la pâte à papier d'Alfa ainsi que de l'alcool d'alfa d'une pureté remarquable. Ces deux produits ont été obtenus simultanément au moyen du système breveté "l'électrolyse."

Ces nouveaux produits, ainsi que le procédé au moyen duquel ils ont été obtenus sont appelés à faire époque dans les industries de la pâte à papier et de la distillerie.

Les automobiles à la guerre: L'empereur Guillaume voudrait, paraît-il, utiliser les automobiles pour les chocs offensifs. Ce qu'il rechercherait, c'est ce que les Perses et d'autres peuples orientaux voulaient obtenir au moyen des chars armés de faux: l'écrasement de l'ennemi et sa dispersion. Il va de soi que les faux des anciens seraient remplacées par des projectiles et que l'automobile ne serait pas, à proprement parler l'engin destructif lui-même, mais simplement le support et le véhicule de cet engin,—en l'espèce, un ou plusieurs canons "modernes" à carapace cuirassée.

Du *Boston Journal of Commerce*: Ce journal décrit ainsi le procédé par lequel le cuir chinois acquiert son caractère particulier:

"Les peaux sont placées dans des cuves contenant de l'eau, du salpêtre et du sel, on les retire au